
Guten Tag Herr Nemitz,  

ich bitte Sie folgende Anfrage an den Oberbürgermeister weiterzuleiten.  

 

In den sozialen Netzwerken und Foren finden sich mehrere Beschwerden gegenüber der 

Helios Schwerin.  

Um Transparenz herszustellen bitte ich Sie mir folgende Anfrage zu beantworten:  

Wir viele Klagen gegen die Helios Klinik Schwerin gab es in den vergangen Jahren? Betreffs 

Datenachutz nur die allgemeine Zahl, ohne nähere Bennenung der einzelnen Fälle).  

Bitte jeweils seit Übernahme des Klinikums durch Helios jährlich auflisten. 

Wie viele Klagen waren aus sicht der Patienten erfolgreich? (jährlich auflisten).  

Wie oft wurde ein Vergleich geschlossen? (jährlich auflisten) 

Wie oft haben Kläger das Verfahren verloren?(jährlich auflisten) 

Wie viele Verfahren sind derzeit noch nicht abgeschlossen?(jährlich auflisten) 

Wie steht Schwerin nach Einschätzung der Landeshauptstadt im Vergleich zu anderen 

Kliniken da?  

 

Vielen Dank für eine Beantwortung. 

Freundliche Grüße,  

Stephan Martini  
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  Herr Dankert 31.05.2022 

 
Anfrage vom Mitglied der Stadtvertretung Stephan Martini (ASK) 
Hier: Helios Kliniken Klagen 
 
 
Sehr geehrter Herr Martini, 
 
nach Rücksprache mit der Helios Kliniken Schwerin GmbH möchte ich Ihre Anfrage vom 
03.05.2022 wie folgt beantworten: 
 
Wir viele Klagen gegen die Helios Klinik Schwerin gab es in den vergangenen Jahren? Be-
treffs Datenschutz nur die allgemeine Zahl, ohne nähere Bennenung der einzelnen Fälle).  
 
Bitte jeweils seit Übernahme des Klinikums durch Helios jährlich auflisten. 
Wie viele Klagen waren aus sicht der Patienten erfolgreich? (jährlich auflisten).  
Wie oft wurde ein Vergleich geschlossen? (jährlich auflisten) 
Wie oft haben Kläger das Verfahren verloren? (jährlich auflisten) 
Wie viele Verfahren sind derzeit noch nicht abgeschlossen? (jährlich auflisten) 
 
Zu diesen Fragen befindet sich als Anlage beigefügt von der Helios Kliniken Schwerin GmbH zuge- 
arbeitete Tabellen. 
 
 
Wie steht Schwerin nach Einschätzung der Landeshauptstadt im Vergleich zu anderen Kli-
niken da? 
 
Dazu kann keine Einschätzung gegeben werden, da keine Kenntnisse über andere Kliniken vor-
liegen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Rico Badenschier 








